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Hallucinante interview de celle qui annonce qu’il faut donner
le moins de médicaments possibles aux enfants, que la plupart
des maladies se guérissent toutes seules… et qui vaccine nos
bébés avec 11 vaccins alors que leur système immunitaire est
encore inachevé  !

.

Hallucinant, vous dis-je.

Macron  a  décidé  de  supprimer  le  remboursement  de
l’homéopathie… pour faire plaisir aux pétitionnaires, médecins
et autres subventionnés par les grands labos, sans parler des
labos eux-mêmes.

Que l’on considère l’homéopathie comme un vrai médicament ou
pas,  peu  importe.  On  ne  va  pas  relancer  le  débat  ici,
l’important est ailleurs. Même Buzyn est obligée de dire que
l’homéopathie agit comme n’importe quel médicament qui a des
effets placebo. Déjà , il y a un siècle, les pharmaciens
concoctaient des comprimés contenant… de la mie de pain sur
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l’ordonnance des médecins, tant l’esprit humain est capable de
réparer un certain nombre de dysfonctionnements quand il pense
être soigné. J’ai un ami éleveur qui soigne même ses vaches
avec  de  l’homéopathie  plutôt  qu’aux  antibiotiques…  placebo
aussi chez les animaux ? A Dieu vat !

.
Revenons à Buzyn, l’ogresse aux mille vaccins qui a de si
forts intérêts, et son mari aussi, à jouer les labos : 
http://resistancerepublicaine.com/2018/01/21/linserm-milite-po
ur-les-11-vaccins-obligatoires-son-pdg-est-le-mari-de-buzyn-
ministre-de-la-sante/
.
Il suffit de lire l’interview rapportée par le Parisien pour
comprendre que  quelque chose ne tourne pas rond : 
http://www.leparisien.fr/societe/sante/agnes-buzyn-pourquoi-je
-derembourse-l-homeopathie-09-07-2019-8113272.php
.

Face à l’actuelle controverse dans l’opinion publique, j’ai
saisi la HAS le 1er août 2018. Elle vient de rendre une
évaluation indépendante et estime, après analyse de 800 études
sur le bénéfice pour les patients, que ces granules ont une
efficacité équivalente à un placebo. Je suis donc son avis qui
recommande le déremboursement.

Pourquoi donc y a-t-il controverse dans l’opinion publique ?
Parce que de prétendues sommités médicales dont on devine que
ce sont des copains de Macron ont lancé l’hallali, désireux de
paraître détenir la science, la vérité… et de détourner les
Français  très  amateurs  d’homéopathie  de  leurs  mauvaises
habitudes qui ne rapportent pas grand chose… histoire de les
ramener dans le giron des labos et des médicaments qui valent
5, 10, 50… fois plus. Et tant pis pour la sécurité sociale.

Si  les  granules  sont  aussi  efficaces  que  n’importe  quel
placebo, ça signifie qu’ils ont une efficacité, certaine. Et
que des gens qui souffrent de petits soucis vont mieux grâce à
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leurs granules, que ce soit ou pas un placebo.

Or, qu’est-ce qu’il importe en principe à un Ministre de la
Santé ? Que ses administrés aillent mieux, qu’ils soient moins
malades, qu’ils se sentent moins malades, non ? 

Pour  un  vrai  Ministre  de  la  santé  oui,  pour  une  Buzyn,
ministre de Macron l’homme des multinationales, non.

.

Déjà, une grande partie de ces médicaments (NDLR : dont les
célèbres Oscillococcinum et Arnigel) ne sont pas remboursés.
Pour les 1200 autres, consommés par environ 7 millions de
Français en 2018, la somme moyenne remboursée est de 18 euros
par an, soit moins de 1,5 euro par mois. L’an passé, les plus
grands consommateurs n’ont reçu que 25 euros de l’Assurance
maladie. Ils représentent moins de 1 % des Français. Je ne
pense  donc  pas  que  cette  mesure  freinera  le  recours  à
l’homéopathie.

Voici un Ministre qui refuse le remboursement de ce qui est
selon elle remède de Perlimpinpin… qu’elle appelle médicament,
du  latin  medicare,  donner  des  remèdes,  du  grec   μηδος
signifiant  «  soin  »!  C’est  énorme  !  

Quant à faire croire que le problème serait financier, quelle
 Tartuffe ! Il est évident que dérembourser un produit sous
prétexte qu’il ne servirait à rien sert en fait à déconsidérer
ce produit, à éloigner le chaland de ce produit… et ainsi, à
supprimer l’effet placebo. Tout le monde sait l’importance de
ce qui se passe dans la tête….

.
 Ma  décision  concerne  uniquement  le  déremboursement.  Je
comprends l’attachement des Français à ce type de traitements.
Mais ils n’ont ni prouvé leur intérêt en santé publique ni
dans le soin des pathologies courantes. Il faudrait peut-être
travailler à l’idée qu’il n’est pas toujours nécessaire de
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prendre un médicament.
Grandiose…  L’homéopathie permet justement à des millions de
Français d’éviter les médicaments chimiques et permet au corps
de se soigner tout seul. Voilà une crétine de compétition qui
nous supprime une alternative bon enfant au medicament et qui
nous dit « laissez donc faire la nature »…
et elle en rajoute, l’ignoble :

Vous-même, utilisez-vous l’homéopathie ?

Non ! Je donnais d’ailleurs le moins de médicaments possible à
mes enfants. Cela les énervait beaucoup quand je leur disais
que la majorité des maladies se guérissent toutes seules. En
cas de fièvre, ils avaient le droit à de l’aspirine ou du
paracétamol, un point c’est tout.

C.Q.F.D.

Bref, les enfants Buzyn qui ont des parents médecin sont donc
rassurés, ils peuvent se passer de médicaments toxiques (Buzyn
elle-même appelait toxiques les médocs quand elle était pour
l’homéopathie….) et le crétin de base qui n’y connaît rien est
censé se passer de ce qui l’aide…

.

Si  l’homéopathie  était  utile,  nous  continuerions  à  la
rembourser.  Nous  le  faisons  pour  de  nouveaux  médicaments
innovants, très chers, mais que nous assumons car ils sont
efficaces. Globalement, le coût des soins augmente d’année en
année.

Des médicaments efficaces comme le  Mediator  ?

http://resistancerepublicaine.com/2015/11/01/mediator-laborato
ire-condamne-les-ministres-vont-ils-sen-tirer-sans-etre-mis-
en-cause/

Des médicaments chers et efficaces comme les 93 médicaments
dénoncés par la revue Prescrire, indépendante des labos ? 
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http://www.lefigaro.fr/flash-actu/2019/02/01/97001-20190201FIL
WWW00060-la-revue-prescrire-liste-93-medicaments-a-eviter.php
Buzyn peut dormir sur ses deux oreilles, Macron et 46 députés
font tout pour que l’on ne puisse plus dénoncer des scandales
comme ceux du Mediator :
http://resistancerepublicaine.com/2018/04/08/grace-a-macron-et
-a-46-deputes-on-ne-pourra-plus-denoncer-les-scandales-comme-
ceux-du-mediator/
.
Il  faudra  accompagner  les  professionnels  de  santé  qui  en
prescrivent. D’où ma décision de l’année transitoire à 15 %.
Elle nous permettra de voir si d’autres moyens de prise en
charge sont possibles. Je pense à plus de temps passé avec les
patients ou à de la prévention.
D’ailleurs, une fois de plus avec Macron le dictateur, Macron
le manipulateur, il y a volonté de dé-former, de manipuler, de
ré-éduquer… L’homme nouveau dont rêve Macron est en marche
Vite un petit peu d’Arnica 9 CH pour supporter le stress…
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